

Alex

Mendels Persönlichkeit: eitel, eigensüchtig  
Hugo I.: läuft Mendel nach.

G.E. Mendel: Liebe Kollegen, wie Sie alle schon wissen und ich weiß, dass Sie es wissen, Ich bin G. E. Mendel.

Figur: Wie könnten wir je vergessen. Er spricht jede Minute nur über sich selbst. Wissen Sie wie viele Minuten eine Ewigkeit hat?

Hugo Itist.: Seien Sie still! Jetzt spricht Herr Mendel!

Figur: Vorsicht, das Hündchen will uns beißen

G.E. Mendel: Ja, Ja, alle sind sehr aufgeregt, dass jemand so groß und so berühmt wie ich hier eine Rede halten will. Und dass sie mit mir an einem Tisch sitzen können ist eine große Ehre für Sie

Figur: Hmm, dass ist ja interessant. Sollen die Priester nicht bescheidene Menschen sein? So habe ich jedenfalls gedacht.

Figur: Die meisten sind es auch, aber dieser hier ist ein Sonderfall. Er heißt Mendel wie du schon gehört hast. Seit dem sie nach ihm eine Universität in Brunn genannt haben und ihm ein Denkmal gebaut, niemand kann ihn aufstehen und das alles nur weil er mit ein paar Pflanzen gespielt hat und zufällig hat er dabei einige genetischen Regeln erfunden. Jetzt sind sie alle von ihm bezaubert.

Hugo I. : Schnauze da, Herr Mendel Sie können weiter sprechen.

G.E. Mendel: Sie müssen mir nicht dankbar sein. Heute sollen wir aber ein seriöses Problem besprechen. Die Zeiten sind schlecht, die junge Generation interessiert sich nicht für uns und die Vergangenheit und wenn es so weiter geht, am Ende kann auch Ich vergessen werden. Wir alle sind berühmte Männer von Brunn.

Hugo I. : Bravo, bravo. WUnderschön gesagt Herr Mendel.

Figur: Er hat es ja leicht. Wie kann man ihn vergessen, wenn auch eine Universität nach ihm genannt ist?

G.E.Mendel: Jetzt aber stellt sich hier die Frage. Was sollen wir tun? Meiner Meinung nach ist die 100 jährige Feiern zur Entdeckung meines Monuments die beste Gelegenheit sich an uns alle zu erinnern.

Figur: Die Entdeckung IHRES Denkmal Herr?

G.E. Mendel: Na klar, ich bin hier doch der berühmteste von euch.

Figur: Viel mehr der älteste. (Methuzalem könnte sein junger Bruder sein